

Once onubenses, en el Campeonato de Andalucía de tiro con arco

S. D.

HUELVA

Once arqueros, todos del Club Asirio de Tiro con Arco de Huelva capital, de edades comprendidas entre los 7 y 13 años, se desplazan hoy sábado a Jaén para disputar el Campeonato de Andalucía en las categorías de benjamín, alevín e infantil, tanto masculino como femenino.

Todos asisten por primera vez a un campeonato de esta entidad, por lo que las ilusiones están puestas más en la formación y adquisición de experiencia que en los resultados, aunque el nivel de estos arqueros hace concebir esperanzas en un futuro no muy lejano. Esta actividad es una más de las que se engloban dentro del Proyecto 'Promoción y Capacitación' que el Club Asirio viene desarrollando en la provincia en colaboración con la conse-

jería de Turismo y Deporte de la Junta.

Por otro lado, Javier Socías, concejal de Deportes, visitó la pasada semana las instalaciones que el Club posee en el Recinto Colombino. Socías se comprometió a reformar el campo de tiro al aire libre y las instalaciones de tiro en sala, para que se adecúen a las necesidades actuales que el tiro con arco tiene en nuestra ciudad, dado que son más de 100 las personas que practican este deporte. Por parte del Club se ha propuesto la recuperación del Trofeo Colombino, a celebrar en las Fiestas Colombinas.

Otras actividades en las que los arqueros del club participarán en fechas próximas son los campeonatos Provincial de Málaga, Diputación de Córdoba, de España de Tiro Estándar y prueba clasificatoria para el Campeonato de Andalucía de recorrido de caza.



Los jóvenes arqueros de Huelva intentarán dejar alto el pabellón y adquirir experiencia en la cita que tienen en Jaén.